



## Dernière minute

Après les très bons résultats du commerce extérieur en 2022, le mois de janvier 2023 marque le pas en France. Le solde diminue d'un tiers par rapport au solde de janvier 2022. Les exportations continuent de progresser mais les importations augmentent deux fois plus vite. A noter en particulier des hausses importantes sur les fromages, les viandes, les fruits et les produits de la pêche. Côté exports, les expéditions de vins continuent leur progression de même que celles des eaux de vie. Dans nos rapports avec nos partenaires de l'UE à 27, le solde positif sur les produits bruts ne compense pas le fort déficit des produits transformés. Fort heureusement, la situation s'améliore avec les pays tiers. Notre déficit en produits bruts est largement compensé par nos excédents croissants en produits transformés.